

T E R R Y



Terry war 2001 zusammen mit seiner Schwester Mum im damals noch im Gefängnis von Aegina untergebrachten Behelfstierheim in sehr schlechtem Zustand abgegeben worden. Von Terrys Vorleben war nichts bekannt aber er musste harte Zeiten hinter sich haben, da er überhaupt kein Vertrauen hatte und sehr angriffslustig war.



Terry war ein "Kind" der ersten Stunde. Als alle Welpen auf eine Pflegestelle kamen, da im Tierheim Überschwemmungsgefahr bestand, kam Terry als einziges erwachsenes Tier mit, da er im Tierheim aufgrund seiner eigenen Aggressionen sehr unter den anderen Tieren zu leiden hatte. Auf der Pflegestelle kam der temperamentvolle Kleine zur Ruhe. Er freundete sich mit all seinen Zwingergenossen an und wurde - da er besonders gut an der Leine ging - Vorbild aller Welpen, die an seiner Seite ordentlich gehen lernten.



Er fand ein liebevolles Zuhause in England, wo er sich geradezu zu einem Schosshündchen entwickelte, bildhübsch, gepflegt und heiss geliebt von seinem Frauchen und deren Sohn. Es waren ihm ein paar sehr schöne Jahre vergönnt, bis er kürzlich einem schweren Leiden erlag. Terry war trotz seiner Kleinheit immer furchtlos, selbstbewusst und unendlich dankbar. Wer könnte diesen anhänglichen Kleinen je vergessen?

